

Überfahrt

Thrudvangar

Fast 3 Jahre sind vergangen
und die Strafe fast vergolten.
Da kehrt der Rote
heimlich nach Island zurück.
Gefunden hatte er ein Land,
tief im Westen übers Meer.
Er versammelt um sich sein Volk,
verlesen von seiner Hand.

10 Tage nach dem Junithing
weckte die Auserwählten ein Hornruf.
Beim zweiten wurden die Segel gesetzt.
Die Reise sollte nun beginnen.
An der Spitze fuhr der Rote
und 25 Drachen folgten seinem Segel.

Nach kurzer fahrt erhob sich ein Sturm
auf des Meeres unendlicher Weite.
Regen und baumhohe Wellen
schlugen auf die Drachen nieder.
Ran ward ihre Netze aus
und fing sich 9 der Schiffe

11 lange Tage und Nächte
waren die Mannen auf See.
Vorbei an riesigen Bergen aus Eis,
mächtig wie die Faust der Riesen .
Da erhob der Rote die Stimme
und er rief: Land in Sicht !

Ref.:
Sturm, Nebel und Tod,
vorbei get jede Not.
Bis zu Grönlands Strand,
Heimat und neues Land,